



Recuperer la garde de mes enfants

Par **yedidia**, le **24/04/2012** à **02:29**

Bonjour,

je vous contact parce que depuis fin mars on ma enlever la garde de mes enfants de 3ans et demi et de 1an en ma charge parce que mon ex concubin il avais des problèmes d'alcool pas possible et parce que moi je ne travaillait pas et vue mon age je suis pas en capacité de m'occuper de mes enfants il sont chercher plusieurs raison quoi et maintenant je sais pas comment faire depuis qui sont partis en famille d'accueil je les vue que une fois c'est pour ça je fait appel a vous de m'aidez pour que je les récupéré le plus vite possible j'avais fais appel et j'attends leur réponse et la j'attends répondez moi plus rapidement possible svp merci beaucoup